

《单词百科:x-coordinate是什么意思?x-coordinate怎么发音?x-coordinate的解释和用法》

英语单词x-coordinate是什么意思?x-coordinate怎么读?x-coordinate怎么发音?简答网为您整理了x-coordinate的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



x-coordinate怎么读

x-coordinate的读音: ['ɛks kəʊ 'ɔ:dn ɪ t]

x-coordinate的意思

1、n.横坐标, x坐标;

x-coordinate的相关词组

1、coordinate system 坐标系;

- 2、fragile X syndrome 脆[性]X综合征;
- 3、x squared 某数的平方;
- 4、x ray X光;X射线;
- 5、X chromosome X染色体 (性染色体的一种) ;
- 6、rectangular coordinate 直角坐标;
- 7、X chromosomes X染色体
- 8、no x 氮氧化物
- 9、X Window System [计]图形窗口系统;
- 10、coordinate axiom 坐标公理;
- 11、coordinate axes 坐标轴;
- 12、angular coordinate 角坐标;
- 13、covalent coordinate [医]共价配位;
- 14、coordinate indexing 坐标法加标 (号) ;相关标引;组配标题索引法;对等检索;
- 15、coordinate with 使与...相配合;接应;
- 16、coordinate sentence 并列句;
- 17、coordinate converter 坐标变[转]换器;
- 18、x factor 未辨明的因素; [选秀节目]英国偶像, 也译作X音素
- 19、cartesian coordinate system 笛卡尔坐标系;
- 20、Cartesian coordinate programming [计] 笛卡儿坐标程序设计;

x-coordinate的双语例句

- 1、Two perpendicular lines are chosen as the x and y coordinate axes.

选两条垂线作为x和y坐标轴.

2、The coordinates x , y , and z are called the relative coordinates.

坐标 x , y 和 z 叫做相对坐标.

3、The choice of orientation of the (x, y, z) coordinate system is, of course, quite arbitrary.

当然, 坐标系 (x, y, z) 轴向的选择是任意的.

4、Life can be made simpler by a wise choice of coordinate axes.

坐标轴选取得好就可以使问题简化.

5、Expressions of velocities and accelerations in usual coordinates are derived by means of matrix.

采用矩阵方法对常用坐标系中质点的速度和加速度表达式作了统一推导.

6、How does the body coordinate these components into the finely blended mixture we call blood?

人体怎样把这些成分调配成我们称之为血液的组合得很精细的混合物呢?

7、Pink Space coordinates lesbian and bisexual women activists to the conference to introduce their community development.

组织女同、女双到会介绍组织发展和工作成果.

8、This paper introduced a new iterative algorithm of And biaxial spacing coordinate calculation.

介绍与二轴定距坐标计算的新的迭代算法.

9、The real numbers are called the barycentric coordinates of x .

实数称为 X 重心坐标.

10、Part Sixth: Proposed the coordinated countermeasure of spatial structure system of Changchun region.

第六部分: 提出了长春市区域空间结构体系的协调对策.

11、In charge of government's executive work, coordinate with the Corps.

负责政府常务工作; 协调与兵团的工作.

12、The numerous existing statutes are complicated and poorly coordinated.

目前繁多的法令既十分复杂又缺乏协调.

13、I'd never seen a clumsier, less coordinated boxer.

我从没见过更笨拙、动作更不协调的拳击手。

14、He is an excellent athlete; all his movements are perfectly coordinated.

他是个优秀的运动员, 他所有的动作都非常协调.

15、The expanded form of the equation will depend upon the selected coordinate system.

方程的展开式将取决于所选择的坐标系.

16、The X in these function refers to the screen coordinate system.

这些功能的X提及荧屏坐标系统.

17、Designating a geometric coordinate system with mutually perpendicular axes.

(几何学)具有垂直于基线的轴的.

18、As you've seen, default Windows uses a coordinate system based on pixels.

正如你看到的, 缺省情况下Windows使用基于像素的坐标系统.

以上是简答网为您整理的x-coordinate怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于x-coordinate的用法、x-coordinate的释义、x-coordinate的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/x-coordinate>